

Jokowi Gelar Rapat Internal di Istana Bahas Pajak Hiburan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menggelar rapat internal bersama para kabinetnya di Istana Kepresidenan, Jakarta, membahas soal pajak hiburan khususnya, serta Undang-Undang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (UU HKPD).

"Jadi ini rapat internal soal pajak hiburan, tadi Presiden mendapatkan masukan berkaitan dengan UU HKPD. Jadi kalau periode lalu dengan UU 28 tarif hiburan itu paling tinggi 35%. Nah sekarang UU HKPD tarif hiburan itu naik 10%, hanya khusus untuk jasa hiburan yang terkait diskotek, karaoke, kelab malam, dan juga spa dikenakan tarif 40% hingga 75%," kata Menko Perekonomian Airlangga Hartarto di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Jumat (19/1).

Airlangga mengatakan bahwa pemerintah melihat adanya ruang kebijakan lain pada Pasal 101 UU HKPD tersebut.

Menurutnya, pemerintah daerah dapat memberikan insentif fiskal yang memungkinkan untuk mendukung kemudahan in-

vestasi. Di antaranya berupa pengurangan keringanan pembebasan dan penghapusan pokok pajak dan retribusi dan sanksi.

"Oleh karena itu pemerintah akan keluar surat edaran terkait dengan pasal 101 ini dalam surat edaran yang akan disiapkan Menkeu, edaran bersama menkeu dan Mendagri," kata Airlangga.

"Surat edaran bersama Menkeu dan Mendagri akan lebih menjelaskan hal ini karena di dalam UU sifatnya diskresi sehingga tentu kita tidak ingin ada moral hazard maka dipayungi aturan," ujarnya.

Airlangga mengatakan, dengan baru pulihnya sektor pariwisata maka perlu dipersiapkan hal lain yakni insentif PPH badan untuk sektor pariwisata secara keseluruhan.

"Lebih kepada seluruh sektornya dan dipertimbangkan untuk dikaji, bapak presiden yang minta, untuk diberikan insentif PPH badan 10%. Namun belum diputus, teknisnya masih kami pelajari, masih diberi waktu untuk rumuskan usulan insentif tersebut," ungkapnya. ● han

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



DEKLARASI DAN TEMU WICARA TPN GANJAR-MAHFUD DI LEBAK

Tim Pemenangan Nasional capres-cawapres Ganjar Pranowo dan Mahfud MD serta pendukungnya memberikan salam tiga jari saat deklarasi dukungan dan temu wicara di Bayah, Lebak, Banten, Jumat (19/1). Deklarasi tersebut sekaligus untuk mendengarkan aspirasi masyarakat Cilangkahan terkait pemekaran untuk wilayah agar menjadi daerah otonomi baru di Prov. Banten.

Tim KPK Amankan Catatan "Fee" Proyek Saat Geledah Rumah Anggota DPRD Labuhanbatu

Selain mengamankan catatan setoran fee proyek dari Rudy Ritonga, Tim KPK juga temukan bukti elektronik dan daftar pekerjaan Pemkab Labuhanbatu.

JAKARTA (IM) - Tim Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) saat menggeledah rumah anggota DPRD Labuhanbatu, Rudi Syahputra Ritonga, pada Kamis (18/1) kemarin, mengamankan catatan setoran fee proyek.

Rudi merupakan pejabat yang ikut terjaring dalam op-

erasi tangkap tangan (OTT) bersama Bupati Labuhanbatu, Erik Adtrada Ritonga dan beberapa pejabat lain.

"Hasil penggeledahan berupa catatan ploting proyek dan setoran fee untuk tersangka Rudi dan Erik selaku bupati dan bukti slip transaksi perbankan," kata

Juru Bicara Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali Fikri kepada wartawan, Jumat (19/1).

Sedangkan hasil penggeledahan di kantor Bupati Labuhanbatu, tim penyidik KPK mengamankan dokumen Surat Keputusan (SK) pengangkatan Erik sebagai bupati dan Rudi sebagai anggota DPRD.

Kemudian, tim penyidik KPK juga menemukan bukti elektronik dan daftar pekerjaan Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu.

"Dari tahun anggaran 2031 sampai 2023," ujar Ali.

Sementara itu, di rumah pribadi pihak terkait perkara ini KPK menemukan catatan pembagian proyek pekerjaan gahun anggaran 2023.

Sebelumnya, KPK menangkap lebih dari 10 orang dalam operasi senyap di Labuhanbatu. Setelah melakukan pemeriksaan dan gelar perkara, penyidik KPK menetapkan 4 orang sebagai, yakni Bupati Labuhanbatu, Erik Adtrada Ritonga, Rudi Syahputra selaku anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu dan dua pihak swasta bernama Efendy Sahputra dan Fazar Syahputra.

Wakil Ketua KPK Nurul

Ghufron mengungkapkan, dalam OTT itu tim penyidik dan penyidik KPK mengamankan uang tunai Rp 551,5 juta sebagai barang bukti dari nilai total Rp 1,7 miliar.

Erik diduga aktif memantau proyek pengadaan barang dan jasa di Labuhanbatu. Ia menunjuk rudi sebagai orang kepercayaan guna menunjuk secara sepihak kontraktor yang dimenangkan dalam lelang.

"Besaran uang dalam bentuk fee yang dipersyaratkan bagi para kontraktor yang akan dimenangkan yaitu 5 persen sampai dengan persen dari besaran anggaran proyek," ujar Ghufron, Jumat (12/1) lalu. ● han



PRABOWO HADIRI ACARA KOMUNITAS OJOL DI JAKARTA

Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto menghadiri acara Komunitas Ojol Penggemar Erick Thohir (Ojol ET) di Lapangan Banteng, Jakarta Pusat, Jumat (19/1) sore. Hadir juga Menteri BUMN Erick Thohir mendampingi Prabowo di panggung.

Buat Surat Palsu Jual Beli Emas Rp1,2 T, Budi Said Gugat PT Antam

JAKARTA (IM) - Pengusaha properti yang dijuluki "crazy rich" Surabaya, Budi Said (BS) ditetapkan sebagai tersangka asus jual beli emas logam mulia PT Antam. Ia ditetapkan menjadi tersangka usai diperiksa oleh penyidik Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) pada Kejaksaan Agung (Kejagung) pada hari Kamis (18/1).

"Telah memanggil seorang saksi bernama BS seorang pengusaha properti di Surabaya untuk didengar keterangannya terkait dengan adanya rekayasa jual beli emas dimaksud," ujar Direktur Penyidikan (Dirdik) Jampidsus, Kuntadi dalam jumpa pers di Kantor Kejagung, Jakarta Selatan, Kamis (18/1).

"Berdasarkan hasil pemeriksaan yang dilakukan secara insentif, pada hari ini status yang bersangkutan kita naikkan sebagai tersangka," katanya.

Kejaksaan langsung melakukan penahanan terhadap Budi Said selama 20 hari ke depan. Budi Said akan ditahan di Rumah Tahanan (Rutan) Salemba cabang Kejagung.

"Dan selanjutnya pada yang bersangkutan kita lakukan tindakan penan-

han selama 20 hari ke depan di Rutan Salemba cabang Kejagung," ujar Kuntadi.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum) Kejaksaan Agung (Kejagung) Ketut Sumedana, mengatakan, Budi Said (BS) diduga membuat surat palsu bersama sejumlah oknum pegawai PT Antam Tbk untuk merekayasa jual beli emas logam mulia PT Antam.

Surat palsu itu membuat seolah-olah Budi Said sudah melakukan pembayaran sesuai total logam mulia yang dibeli secara resmi.

Sehingga, PT Antam seolah-olah masih punya kewajiban untuk menyerahkan logam mulia kepada Budi Said. Atas surat palsu itu pula Budi Said pernah menggugat PT Antam.

Total kerugian PT Antam mencapai Rp 1,2 triliun akibat perbuatan Budi Said ini. Rumah dan kantor Budi Said pun di-geledah oleh tim penyidik Kejagung.

"Akibat perbuatan tersangka, PT Antam Tbk diduga mengalami kerugian senilai 1.136 kg emas logam mulia, yang jika dikonversi dengan harga emas per hari ini yakni sekitar Rp1,266 triliun," katanya. ● han

Timnas Ungkap Anies Tertarik Bangun Kereta Api, Bandingkan dengan Jalan Tol

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Tim Nasional Pemenangan Anies-Muhaimin (Timnas AMIN), Thomas Trikasih Lembong atau Tom Lembong mengatakan, capres nomor urut 1 lebih tertarik pembangunan jalur kereta api dari pada jalan tol.

Tom menjabarkan beberapa kelebihan dari jalur kereta api untuk masyarakat di Indonesia.

Mulanya moderator dalam acara diskusi Entrepreneur Talks "Strategi Kebijakan Perdagangan dan Perindustrian Koalisi Perubahan untuk Informasi Emas 2045" bertanya kepada Tom Lembong soal infrastruktur tol, apakah memberikan dampak bagi kalangan kelas menengah ke bawah.

"Mungkin saya kasih bocoran di sini sudah mulai jual dikit-dikit dari Pak Anies nggak tahu apakah ibu-bapak mulai menyimak bahwa di banyak kota di mana Pak Anies berkunjung untuk acara-acara, Anies mulai menjanjikan kereta api," kata Tom Lembong dalam pemaparannya di kantor

Tim AMIN, Jalan Diponegoro X, Menteng, Jakarta Pusat, Jumat (19/1).

Tom mengingat saat Anies melakukan safari di Sumatera Selatan, ia menyebut di wilayah itu masih ada jejak rancangan kereta api yang menghubungkan dua kota. Lalu, saat menjadi penasihat ekonomi Joko Widodo (Jokowi) di Jakarta, diketahui biaya membangun jalan tol lebih murah.

"Jadi dulu pernah ada di sana. Ini menarik waktu saya masih menjadi penasihat ekonomi Gubernur DKI Jakarta, Pak Jokowi, bahwa untuk bangun jalur kereta api itu mungkin biayanya separo dibandingkan dengan bangun jalan tol, bahkan bisa 1/3 bahkan bisa 1/5," ujar Tom Lembong.

"Jadi mungkin kita sudah paham dengan ratusan triliun yang diguyur untuk bangun jalan tol. Namun kebanyakan indeks kinerja logistik kita malah turun.

Kemudian yang namanya ICOR (Incremental Capital Output Ratio) atau saya lebih suka mangginya input atau output ratio capital masuk atau capital keluar juga

menurun," ujarnya.

Ia mengatakan Timnas AMIN tertarik untuk membangun kereta api dalam rangka pemerataan transportasi di Indonesia. Tom Lembong menjelaskan beberapa manfaat dari moda transportasi ini untuk menjangkau kawasan di Nusantara.

"Jadi saya mulai lebih bocoran di sini kita sama-sama tertarik dengan membangun kereta api, kereta api itu bisa untuk penumpang. Saya kira kalau kita lihat di medsos semakin populer sebagai moda transportasi apalagi inovasi-inovasi dari PT KAI dengan gerbong panoramic, yang kacanya transparan bisa menikmati pemandangan, gerbong yang business class, fist class. Bahkan kalau mau kita bisa sewa satu gerbong untuk keluarga sendiri. Jadi itu pertama," ujar eks Menteri Perdagangan ini.

"Kedua bisa kurangi beban logistik karena banyak sekali kereta digunakan untuk angkat kargo juga, container langsung ditaruh di atas kereta api," imbuhnya. ● mei

Maruarar Sirait Setelah Mundur dari PDI-P Dampingi Prabowo ke Kantor PGI Salemba

JAKARTA (IM) - Maruarar Sirait, mantan politisi senior PDI-P, baru beberapa hari mundur dari PDI-P, kini sudah mendampingi calon presiden nomor urut 2 yang diusung Partai Gerindra dan partai koalisi lainnya, Prabowo Subianto, berkunjung ke kantor Persekutuan Gereja-gereja Indonesia (PGI) Salemba, Senen, Jakarta Pusat, Jumat (19/1) sore.

Wakil Ketua Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, Grace Natalie, juga turut mendampingi Prabowo. Dalam acara itu, Prabowo mengadakan diskusi dengan PGI.

Ara, panggilan akrab Maruarar Sirait, duduk satu meja dengan Prabowo saat Menteri Pertahanan itu menyampaikan sambutannya. Setelah beberapa menit Prabowo memberi kata sambutan, para wartawan dipersilakan untuk ke luar ruangan.

Seperti diketahui bahwa Maruarar telah berpamitan dari PDI-P usai mengunjungi kantor Dewan Pimpinan

Pusat (DPP) PDI-P, Senin (15/1) malam. Saat berpamitan, mantan Ketua Taruna Merah Putih -- organisasi sayap PDI-P -- menyampaikan terima kasih kepada Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri hingga Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDI-P Hasto Kristiyanto.

"Setelah saya berdoa dan berdiskusi dengan orang terdekat, teman-teman terdekat, saya memutuskan untuk pamitan dari PDI Perjuangan," kata Maruarar.

Maruarar mengaku, dirinya meninggalkan PDI-P karena mengikuti langkah politik Presiden Joko Widodo (Jokowi). Namun saat itu Maruarar tak memercini apakah alasan itu terkait dengan dukungan terhadap pasangan calon presiden dan calon wakil presiden tertentu, atau hal lain.

"Saya memilih untuk mengikuti langkah Pak Jokowi karena saya percaya Pak Jokowi adalah pemimpin yang sangat didukung oleh rakyat Indonesia," tutur Maruarar. ● han

Ganjar Dicurhati Peternak Ayam soal Mahalnya Harga Pakan Jagung

MAGETAN (IM) - Suwondo, salah satu peternak ayam petelur di Desa Bendo, Kecamatan Takeran, Kabupaten Magetan, Jawa Timur, saat berdialog dengan calon presiden (capres) nomor urut 3, Ganjar Pranowo, curhat soal mahalnya pakan ternak komoditas jagung, Jumat (19/1).

Ganjar awalnya bertanya apa masalah yang dialami peternak ayam petelur saat ini. "Sekarang problemnya di jagung ya? Ini ada supplier jagung atau langsung supplier pakan?" tanya Ganjar di dalam kandang ternak ayam petelur milik Suwondo.

"Ya pakan pak. Jadi kita karena jagung mahal, beralih ke pakan jadi. Pakan jadi, produksi pabrik, tidak menutupi. Jadi dari pabrik, baru bisa datang dua sampai tiga

hari," jawab Suwondo. Ganjar pun menanyakan kepada peternak apakah pakan ini dapat diolah sendiri. Suwondo sebagai peternak pun menyebut pernah, namun harga jagung yang mahal membuat berubah ke pakan pabrik.

"Oh dua sampai tiga hari. Pakan jadi. Sampeyan gak buat pakan sendiri?" tanya Ganjar.

"Nah jadi, kalau dulu, beli jagung, beli bekatul campur sendiri. Akhirnya, karena harga jagung terlalu tinggi, kan gak mampu, berubah jadi pakan pabrik. Tapi pakan dari pabrik, pabrik produksinya gak bagus," ucap Suwondo.

Sebagai informasi, Ganjar dalam kesempatan itu ikut panen telur ayam dan juga ikut memberikan pakan. ● mei



KUNJUNGAN KETUM PSI DI LAMPUNG

Ketum PSI Kaesang Pangarep berbincang dengan wartawan, warga dan para generasi muda di Bandar Lampung, Jumat (19/1). Kunjungan Kaesang untuk mendengarkan aspirasi mereka tentang pengembangan UMKM untuk generasi muda di era globalisasi teknologi digital

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT. INDONUSA SYSTEM INTEGRATOR PRIMA ("Perseroan")
 Pemegang Saham Perseroan dengan ini diundang untuk menghadiri Rapat Umum Saham Perseroan Luar Biasa yang akan diselenggarakan pada:
 Hari/tanggal : Rabu, 7 Februari 2024
 Jam : 10.00 WIB
 Tempat : Jalan Taman Makam Bahagia ABRI Nomor 24, Perigi Baru, Pondok Aren - Tangerang Selatan, Banten.
 Acara Rapat : - Mengubah maksud dan tujuan serta kegiatan usaha perseroan
 - Memutuskan hal-hal lain yang perlu.
 Bahan-bahan yang akan dibicarakan dalam rapat tersebut tersedia di kantor Perseroan, sejak tanggal dilakukan pengumuman RUPSLB sampai dengan tanggal RUPSLB dilakukan.
 Penguaman panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
 Jakarta, 20 Januari 2024
 DIREKSI
 PT. INDONUSA SYSTEM INTEGRATOR PRIMA